

Inicio > Orden Público > Seguridad > Ecopetrol activó plan de contingencia tras derrame de crudo en La Cira,...

Seguridad ÚLTIMAS NOTICIAS

Ecopetrol activó plan de contingencia tras derrame de crudo en La Cira, Barrancabermeja

abril 29, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



Un derrame de crudo se registró en zona rural del municipio de Barrancabermeja, Santander, luego de una intervención no autorizada en la infraestructura del campo La Cira-Infantas.

El hecho ocurrió en el kilómetro 2+370 de la línea de transferencia que conecta la Estación 2 con la Planta Deshidratadora de Crudo, en la vereda La Cira del corregimiento El Centro.

BENEFICIOS CUALITATIVOS

Los beneficios cualitativos son aquellos logros o impactos positivos que no se pueden medir directamente en dinero, pero que mejoran la gestión de los recursos públicos y fortalecen la confianza ciudadana en las instituciones.

En 2024 logró 66 beneficios cualitativos en el ejercicio de control fiscal, impactando al 100% de los sujetos y puntos de control.

Según información suministrada por Ecopetrol, personas no identificadas habrían causado un daño con herramienta tipo seguetta en la tubería de transporte de hidrocarburos, provocando la fuga del crudo. El material vertido alcanzó a impactar el suelo y un tramo aproximado de 200 metros del caño La Cira, afluente hídrico de relevancia en la región.

La empresa informó que, tras la detección del incidente, se activó de inmediato el plan de contingencia previsto para este tipo de eventos. Las medidas implementadas incluyeron la instalación de tres puntos de control, la suspensión del bombeo por la línea afectada y la ejecución de trabajos de recuperación ambiental.

En el área permanecen cuadrillas especializadas en atención de emergencias, mantenimiento y operación, concentradas en contener el derrame y mitigar los posibles impactos sobre el ecosistema.

Ecopetrol indicó que las condiciones climáticas de la región, marcadas por precipitaciones constantes, podrían influir en la evolución de la emergencia. La empresa reiteró su llamado a la comunidad a reportar cualquier actividad anómala en las infraestructuras del sistema de transporte de hidrocarburos.

¡Conéctese con IFMNOTICIAS! Siganos en nuestros canales digitales y active las notificaciones. @ifmnoticias en Instagram, X, Facebook, YouTube y Dailymotion.

Más de dos millones de plántulas han sido producidas en los Viveros Metropolitanos del Valle de Aburrá

Google News Recibe gratis nuestras noticias



ÚLTIMAS NOTICIAS



Perú albergará la final única de la Copa Libertadores 2025
abril 29, 2025



Se demandará a la Comisión de Regulación de Comunicaciones por negar espacios para promover consulta popular
abril 29, 2025



La Red Eléctrica de España atribuyó apagón en la península a fallas en generación y descartó ciberataque
abril 29, 2025



Vicecancillería cambiará de liderazgo. Salida de Daniel Ávila ya tiene reemplazo
abril 29, 2025



La Margarita se reinventa: Don Julio impulsa ruta nacional por los bares más destacados de Colombia
abril 29, 2025

ÚLTIMAS NOTICIAS



Deportes Perú albergará la final única de la Copa Libertadores 2025



Gobierno Se demandará a la Comisión de Regulación de Comunicaciones por negar espacios para promover consulta popular



Mundo La Red Eléctrica de España atribuyó apagón en la península a fallas en generación y descartó ciberataque



Gobierno Vicecancillería cambiará de liderazgo, Salida de Daniel Ávila ya tiene reemplazo



Gastronomía La Margarita se reinventa: Don Julio impulsa ruta nacional por los bares más destacados de Colombia



Mundo Cardenal Becciu no participará en la elección del nuevo Papa: "Obedezco la voluntad del Papa Francisco"



Deportes Perú albergará la final única de la Copa Libertadores 2025



Gobierno Se demandará a la Comisión de Regulación de Comunicaciones por negar espacios para promover consulta popular



Mundo La Red Eléctrica de España atribuyó apagón en la península a fallas en generación y descartó ciberataque



Gobierno Vicecancillería cambiará de liderazgo, Salida de Daniel Ávila ya tiene reemplazo



Gastronomía La Margarita se reinventa: Don Julio impulsa ruta nacional por los bares más destacados de Colombia



Mundo Cardenal Becciu no participará en la elección del nuevo Papa: "Obedezco la voluntad del Papa Francisco"



Colombia Centro Democrático rechazó injerencia política en proyecto de Puerto Antioquia y exigió garantías para su avance



Colombia Uribe calificó el transfuguismo como una «vergüenza» y defendió la coherencia doctrinaria de los partidos



Colombia Partido Conservador rechazó proyecto de transfuguismo y advirtió que no fortalece el sistema de partidos



Medio Ambiente Más de dos millones de plántulas han sido producidas en los Viveros Metropolitanos del Valle de Aburrá



Bogotá Tensión en la UNAL por ocupación de la institución, clases suspendidas y edificios bloqueados



Medellín Colapsa movilidad en Medellín por fuertes lluvias: alcalde Gutiérrez declaró emergencia y advierte sobre vías críticas



Columnista Invitado Alejandro De Bedout

(OPINIÓN) Los Intocables del SIATA. Por: Alejandro De Bedout Arango



movilidad Sabaneta implementó cambios viales por ampliación de la carrera 43A, una de las obras más importantes del municipio



Colombia FECOER alertó sobre riesgo de desfinanciamiento del sistema de salud por nueva resolución del Minsalud



Medellín Medellín en emergencia por lluvias: un muerto, un menor desaparecido y graves inundaciones



Mundo El sistema eléctrico español recupera la estabilidad tras un colapso sin precedentes



Columnista Invitado (OPINIÓN) La tragedia de Gustavo Petro. Por: Carlos Granés



Opinión Saúl Hernández Bolí



Columnista Álvaro Ramírez González

LUNES 29 de abril de 2025



Cardenal Becciu no participará en la elección del nuevo Papa: "Obedezco la voluntad del Papa Francisco"



Centro Democrático rechazó injerencia política en proyecto de Puerto Antioquia y exigió garantías para su avance



Uribe calificó el transfuguismo como una «vergüenza» y defendió la coherencia doctrinaria de los partidos



Partido Conservador rechazó proyecto de transfuguismo y advirtió que no fortalece el sistema de partidos



Más de dos millones de plántulas han sido producidas en los Viveros Metropolitanos del Valle de Aburrá

Cargar más >



Vicecancillería cambiará de liderazgo, Salida de Daniel Ávila ya tiene reemplazo



La Margarita se reinventa: Don Julio impulsa ruta nacional por los bares más destacados de Colombia



Cardenal Becciu no participará en la elección del nuevo Papa: "Obedezco la voluntad del Papa Francisco"



Centro Democrático rechazó injerencia política en proyecto de Puerto Antioquia y exigió garantías para su avance



Uribe calificó el transfuguismo como una «vergüenza» y defendió la coherencia doctrinaria de los partidos



Partido Conservador rechazó proyecto de transfuguismo y advirtió que no fortalece el sistema de partidos



Partido Conservador rechazó proyecto de transfuguismo y advirtió que no fortalece el sistema de partidos



Más de dos millones de plántulas han sido producidas en los Viveros Metropolitanos del Valle de Aburrá